

Hoy, en la Comisión del Tribunal de Cuentas, en la comparecencia de la presidenta de la Oficina de Supervisión de la Contratación

Alía critica el silencio de María Luisa Araújo sobre algunas prácticas de Begoña Gómez relacionadas con asesoramiento al Gobierno en materia de contratación

- La portavoz del GPP en dicha Comisión, Pilar Alía, señala ante Araújo que la Oficina que preside (en el organigrama de Hacienda) tiene entre sus funciones la de combatir las ilegalidades en relación con la contratación pública, y le reprocha que guarde silencio sobre algunas actividades de la esposa de Sánchez, que firmó un manifiesto para asesorar al Gobierno en materia precisamente de una buena contratación pública
- Añade que, según distintas informaciones, dicho manifiesto fue promovido por el Observatorio de Contratación Pública (con el Ministerio de Economía como entidad fundadora), y entre sus recomendaciones al Ejecutivo figuraba también la de adoptar medidas para facilitar la participación de las pymes en la contratación pública, como licitadoras de contratos públicos
- Cuestiona que en el informe de 2023 de la Oficina de Regulación y Supervisión en la Contratación exista algún reproche a incumplimientos en los contratos, entre otros, de Paradores, a pesar de las recomendaciones que el Tribunal de Cuentas había realizado al respecto
- También exige que fiscalice los contratos en aplicación de los Fondos Next Generation, “porque todo control es poco en estos contratos, debido al origen del dinero con el que se van a pagar”